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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Sitzung vom 04.09.2008 stellte ich die Anfrage F0141/08 unter dem Titel „Ausbau 
Bördelandhalle“, die mit der Stellungnahme S0241/08 durch die Stadtverwaltung beantwortet 
wurde.  
Da damals wenig konkrete Aussagen getroffen werden konnten und nach einem halben Jahr 
ein neuer Sachstand vorliegen müsste, stelle ich hiermit folgende Fragen: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand zum möglichen Ausbau der Bördelandhalle, auch in 
Fragen der dafür notwendigen Finanzierung? 

 
2. Gibt es weitere geplante bzw. notwendige Investitionsmaßnahmen, inkl. Ersatzinvesti-

tionen, bei der Bördelandhalle? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Gunter Schindehütte 
CDU-Stadtrat  
 
 


